Ressort: Finanzen

Tourismusverband begrüßt Pläne für längeren Schulferien-Korridor

Berlin, 12.03.2014, 12:27 Uhr

GDN - Der Deutsche Hotel- und Gaststättenverband (Dehoga) hat die Pläne der Ministerpräsidentenkonferenz begrüßt, den Zeitkorridor für die Sommerferien auf 90 Tage auszuweiten. "Wir begrüßen, dass die Ministerpräsidenten dieses wichtige Thema zur Chefsache machen", sagte Ingrid Hartges, Hauptgeschäftsführerin des Dehoga, der "Welt".

"Die Pläne zur Verlängerung des Ferienkorridors sind eine gute Botschaft für unsere Gäste und die deutsche Tourismuswirtschaft insgesamt. Bleibt zu hoffen, dass die Kultusministerkonferenz den Empfehlungen folgen wird." Am Mittwoch war eine Beschlussvorlage der Ministerpräsidentenkonferenz bekannt geworden, derzufolge die Sommerferien ab 2018 auf einen Zeitkorridor von 90 Tagen ausgedehnt werden sollen. Um diesen Zeitrahmen hatte es in der Vergangenheit immer wieder Auseinandersetzungen zwischen der Kultus- und der Wirtschaftsministerkonferenz gegeben. Die Wirtschaftsminister plädieren für einen möglichst weiten Rahmen, die Kultusminister für einen verengten. In diesem Jahr müssen alle Bundesländer die Schulkinder innerhalb von 71 Tagen in die Ferien schicken.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-31453/tourismusverband-begruesst-plaene-fuer-laengeren-schulferien-korridor.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com